

# みんなの声で育てよう わたしたちのぱるコープ

2014年 通常総代会 会場発言の要旨 (順不同)



## 2014年 通常総代会

2014年通常総代会を6月6日、大阪市中央区の松下IMPホールで開催しました。総代定数496名中495名(委任状・書面議決を含む)とオブザーバーが出席し、第1～4号までの議案を審議しました。採決の結果、全ての議案が可決されました。

全ての議案を可決

冒頭で冨田理事長のあいさつがありました。続いて、大阪府府民文化部の佐々木信嗣総括主査より松井一郎大阪府知事のメッセージが代読され、また枚方市、寝屋川市、交野市、四條畷市の各市長より祝電・メッセージをいただきました。ご来賓は98名の方に出席いただきました。

その後、映像を使って活動報告を行い、第1号議案から第4号議案まで一括して提案、会場からは12名の総代さんが発言されました(3～5ページ参照)。理事会のまとめの後、採決に入り、全議案が可決されました。

最後に総代会アピール(5ページ)を提案、拍手で確認し、通常総代会が終了しました。

### \*ごあいさつ\*



ぱるコープは3年前に、震災復興支援と事業の2本柱でやっていこうと約束しました。復興支援も事業も、組合員さんの力で前進できました。助け合うという協同組合の力を実感しています。大地震、巨大津波、原子力発電所の爆発、放射能汚染、私たちはこれらを体験して変わらなければなりません。また、集団的自衛権、TPP、消費税の増税など、様々な暮らしに関する問題が出ています。

集団的自衛権は他国の戦争に参加するということです。「平和で豊かな暮らし」を望む私たちはしっかりと、憲法をないがしろにせずに議論し、未来の子どもたちに平和をリレーしていきたいと思えます。

ぱるコープは暮らしを見つめ、組合員さんのお声を聞き、本当にお役に立てる事業がやれるように、前進したい。地域の皆さんの暮らしとぱるコープの事業と組合員活動が一体となって、心豊かな世界が築ける、そういう生協になりたいと思っています。

(理事長 冨田 喜代隆)

### 2014年 通常総代会議案採決結果

議案	反対	賛成
第1号議案 2013年度活動のまとめ、事業報告、剰余金処分案承認の件	0	多数
第2号議案 2014年度事業計画・収支予算案、ならびに役員報酬決定の件	0	多数
第3号議案 商品代金未払い組合員の除名の件(特別議決議案)	1	2/3以上の賛成多数
第4号議案 定款・規則の一部変更の件(特別議決案)	0	2/3以上の賛成多数

### 2013年度まとめ(第1号議案)の要旨と2014年度の方針(第2号議案)の基調

#### 〈2013年度 活動のまとめ〉

- 組合員さんの声に応じて、食の安全を守り、暮らしに役立つ事業をすすめています。
  - ・食の安全のとりくみでは、商品の品質・安全確認とともに産地・取引先様との信頼関係づくりをすすめています。
  - ・共同購入では、組合員さんの声と利用しやすさを大切に、商品や紙面、しくみの改善をつづけています。また支所限定企画商品のとりくみをすすめています。
  - ・店舗事業では、食卓を豊かにするお手伝いをさせていただきの気持ちで店舗運営し、生協らしいお店とはなにかを考えながら改善をすすめています。
- 平和でより豊かな暮らしをめざすとりくみをすすめ、誰もが気軽に参加できる組合員活動をめざしています。
- 事業活動と被災地支援の2つを重点にすすめています。

#### 〈2014年度 活動方針〉

一人ひとりの知恵と力を寄せ合い、食の安全をみんなで築きあげ、平和で心豊かな暮らしを実現していきましょう

- 組合員さんの声に応じて、食の安全を守り、暮らしに役立つ事業をすすめます。
- 平和でより豊かな暮らしをめざすとりくみをすすめ、誰もが気軽に参加できる組合員活動をめざします。
- 引きつづき被災地に寄り添う支援をすすめます。

### 食の安全を築くために

ですが、ここ数年で様子が様変わりしてきました。たいせつな命を守り、自然からの恩恵を受けるために、日本の農業を守ることに、生産者を支え産地を守ることが一番重要です。生協の強みは私たちの思いや声が生産者に届くこと。食料自給率の向上、私たちの食の安全を築くために声をあげていきましょう。

枚方市選挙区 総代  
備瀬 陽子さん  
地域から年に数回、産地(紀ノ川農協)を訪問し交流を深めています。

### 生活に欠かせない生協商品をもっと広めたい

見てきました。一般組合員さんにも意見を聞く場を設けてみては?委員会でも生協商品を広げる活動をしています。職員も一人ひとりに向き合ってください。必要なのか、食品・雑貨・配食弁当・福祉など考えお勧めを。「私の生活に生協は必要!」と思える組合員さんを多く増やしたい。

寝屋川市・守口市・門真市選挙区 総代  
浪越 スエノさん  
誰もが利用しやすい生協商品って?総代懇談会などから商品化させてきました。

### より多くの人に生協を知ってもらうために…地域学習会を通して

ていた案内チラシを見て子育て世代の親子さん12組が来場されました。生協を知り商品の良さを理解し、お互いに交流を深め、生協の組合員の輪を拡げていく場として学習会は重要です。地域に根ざした組合員活動として創意工夫を重ねてよりよい学習会に発展していくよう取り組んでいきたいです。

大阪A選挙区 総代  
板戸 佳鶴さん  
地域で開催した「春の新商品おためし学習会」では配送時に入っ

### 共同購入の班の役割について

気になっているのはコミュニケーションがとりにくくなっている事です。以前、個配の組合員さんを班に誘い、多岐にわたる話ができて、利用する商品が増えました。生協に入ってから良かったのを実感をもてるように工夫が必要です。生協の班つてすごい、班配のメリットも検討して欲しいです。

寝屋川市・守口市・門真市選挙区 総代  
木川 千恵子さん  
共同購入のしくみは時代の流れにそって、利用しやすく便利に。

### 生活サポート事業(夕食サポート)のお弁当を利用して

いままで、夕食サポートをとるようになってきました。食が細かった母も好物のある日は完食するように。加入を渋っていた共同購入も、生協への信頼ができたのか、根負けしたのか、今では毎週の配達日を楽しみにしています。私も大助かりです。87歳の新組合員ですが今後ともよろしくお願ひします。

大阪B選挙区 総代  
赤司 真智子さん  
父が他界し母は一人暮らし、要介護2で食事の用意は父に頼って

### もっと多くの人たちに子育て支援の情報を届けたい

。「私に元気がないからここに来るとです」という声、2人目の出産後2カ月くらいから上の子とともに参加する親子の姿も。子育ての「ちょっとじゃないんだ」と思えるような場を。いろいろな人たちに情報を発信すること、子育て世代の応援を広げたい。

大阪B選挙区 総代  
川上 朋美さん  
「パルチャ」ん広場すくすくは2009年度の開設から409回